

Universidad de Juliaca se concretiza paso a paso

Escribe: Los Andes | Educación - 13 feb 2010

El congresista Tomás Cenzano se mostró satisfecho por las acciones que ha realizado tanto el Ministerio de Educación como la comisión a cargo de Victor Pando, por su eficacia y rapidez en la elaboración de los expedientes, para la conformación de la futura Universidad Nacional de Juliaca - UNAJ.

Asimismo, indicó que en esta segunda etapa seguirá apoyando a Mario Chilo Ccama quien ha sido designado como responsable del Proyecto para las coordinaciones correspondientes entre el CONAFU y el Ministerio de Educación hasta la emisión de la resolución.

"Estamos a puertas de que el anhelo de muchos estudiantes de la región sur se haga una realidad con la autorización del CONAFU y emitida la resolución correspondiente se pondrá en marcha un gran proyecto que mejorara la calidad de vida de la población puneña y así evitar que miles de jóvenes emigren a otras provincias en busca de una carrera profesional que les permita surgir en el futuro", señaló Cenzano. (LA)